



## **Les travaux de rénovation du Centre d'Animation : c'est parti !**

Le centre d'Animation a été construit en 1995-1996, il y a 30 ans ! Ce fut un grand projet pour une petite commune comme Bibost, mené par M. Henri Chaverot, maire, et son équipe. Le budget a été de 3 961 574 Frs TTC (presque 1 million d'euro actuel).

Un film (réalisé par Marcel SECOND) que vous pouvez voir sur le site de la commune en raconte la réalisation. L'inauguration a eu lieu le 30 novembre 1996. Depuis, tous les bibolands sont heureux de profiter de cette belle réalisation.

Aujourd'hui, il est temps de lui faire une remise en état sur de nombreux points, notamment pour économiser l'énergie consommée par le chauffage, l'éclairage, ... Aussi, Franck Chaverot et la commission Bâtiments se sont mis au travail depuis plusieurs mois pour étudier les différentes possibilités de rénovation, consulter les professionnels, faire des appels d'offre, ...

Au mois de mai, nous allons entrer dans l'étape concrète de réalisation des travaux : améliorer l'isolation des toitures, changer les portes et fenêtres, changer les chaudières, aménager une nouvelle cuisine, de nouvelles toilettes, rénover les décorations intérieures et les sols, revoir les abords, ...

Ces travaux vont durer environ 6 mois. Il a fallu s'organiser pour déplacer la cantine et le Club Soleil d'Automne à la mairie, trouver des locaux pour les activités des associations, de l'école, ... Un grand merci à la commune de Saint Julien sur Bibost qui va accueillir dans ses salles Gym'Bo (pour la gym et l'APA) et le Club Soleil d'Automne (pour la danse) !

Un peu de patience et nous retrouverons vers la fin de l'année un Centre d'Animation tout beau, tout neuf pour les nombreuses manifestations qui nous permettent de nous rencontrer et de créer l'ambiance conviviale et solidaire que nous apprécions tous !